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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 68.1％
 63.0％
 71.2％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2024年　1月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　1月平均出席率　　71.2％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  70.0％

 64.1％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

（１）帯広南RC、4月8日（月）の例会
     　 は、休会と致します
（２）帯広南RC、移動例会開催のご案内
　　　日　時　4月15日（月）
　　　　　　　　　　　　午前11時～12時
　　　場　所　帯広簡易裁判所（東8条南9丁目1）
（３）帯広南RC、次年度第2回クラブ協議会の
　　　ご案内
　　　日　時　4月17日（水）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　　参加対象　2024－25年度　理事・役員・委員長
（４）帯広南RC、創立記念夜間例会のご案内
　　　日　時　4月22日（月）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
（５）帯広RC、4月29日（月）の例会は祝日の為
　　　休会と致します
　

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉
　チェインジ、スイッチオン。みなさまこんにちは。
月が変わって一昨日のIMに続いての例会です。IM
では、田中ガバナー補佐の発案で行われたクラブ発
表がありましたが、担当していただきました明口さん、
佐伯幹事ありがとうございました。友情の宴のサプライズ表彰
式では、全クラブに表彰の盾を授与していただきました。表彰
理由は各クラブそれぞれみんな違っていて、帯広南クラブはパ
ラ水泳大会を長年に渡って後援してきたことを表彰していただ
きました。 
　もう半月前になりますが、3月15日は帯広RACのローター
アクトの日例会でした。RIでは3月13日を含む1週間を世界ロ
ーターアクト週間に指定しており、ロータリーと共に活動をす
ることとなっています。それにちなんで毎年ボウリング大会の
例会を開催してロータリアンとの懇親を深めています。当クラ
ブからは西保副幹事、堂田青少年奉仕副委員長、成田出席委員
長が参加しました。 
また、18日には、次年度の第一回クラブ協議会が開催され、
いよいよ次年度が具体的に動き始めました。今年度からスケジ
ュールが前倒しになってちょっと大変でしたが、次年度はまた
さらに前倒しとなっていて、なかなか大変ではありますが、次
年度の理事、委員長のみなさん楽しくやっていきましょう。 
　今日はプログラム終了後に臨時総会を予定しています。クラ
ブにとって必要なことだと思っています。どうぞよろしくお願
いします。 

■プログラム

■ニコニコ献金　　　　　

■委員会報告　

時間の関係で次回発表します

■誕生祝

■臨時総会

報告事項　第1号議案　諸規定変更に関して
　　　　　第2号議案　その他
協議事項　第1号議案　定款・細則変更について
　　　　　第2号議案　その他

お祝　掛村真二会員・お礼　岡田佳奈会員　

堂田和彦　青少年奉仕副委員長
　4月13日（土）1時から帯広ロータ
アクトクラブと釧路ロータアクトクラブ
の合同例会が100年記念館にて開催されます。参
加希望者は4月8日までに連絡ください。

小森豊弘　バイク同好会
　ガバナー月信の9ページに掲載され
ていました7月27日～28日全国対象に
した同好会の集まりがありますのでご
協力下さい

徳江孝一　職業奉仕委員長
　移動例会のご案内です。4月15日
午前11時～12時に簡易裁判所
（帯広市東8条南9丁目）見学します。
裁判官のお話しもあります
宜しくお願いします

松田英明　プログラム副委員長
　本日は㈱Fant 代表取締役　
高野沙月様に「ハンター×農家×
飲食店をつなぎ十勝のジビエを全国に」
とお話しお願いしました。

「ハンター×農家×飲食店をつなぎ十勝のジビエを全国に」
　　　　　　　㈱Fant 代表取締役　高野沙月様
　昨年秋から北海道を中心にクマの被害が多く、
オソ18・朱鞠内湖では人的被害も発生し大きな
ニュースとなりました。
最近ではドラマとかマンガの題材として狩猟とか
ジビエがテーマとなっていますので若いハンター
が増えてきています。ゴールデンカムイなどがそ
うですね注目が高まっています
自己紹介
1990年音更町生まれ
東京で学生生活を送り、東京でジビエ料理を食べ
美味しかったことからジビエ・狩猟に興味を持ち
狩猟免許をとって2016年に上士幌にＵターンし、
上士幌猟友会に入り周りを見ると若い人がたくさ
んいると気づき、彼らがもっと活躍できる場をと
いうおもいで2019年に㈱Fantを立ち上げました。

　


